

Monseñor Ocáriz Braña, nombrado por Francisco nuevo prelado del Opus Dei

Noticia publicada por el Correo Gallego con motivo del encuentro que mantuvo el nuevo prelado del Opus Dei con los medios de comunicación.

25/01/2017

EFE (El Correo Gallego) [Monseñor Ocáriz Braña, nombrado por Francisco nuevo prelado del Opus Dei.](#) (PDF)

El nuevo prelado del Opus Dei, el español monseñor Fernando Ocáriz Braña, nombrado el lunes por el papa Francisco, declaró ayer en Roma que la continuidad será la característica de su cargo y que “la diferencia” con sus predecesores no afectará a “nada esencial”.

“La fórmula maestra es el pensamiento del fundador”, Josemaría Escrivá de Balaguer, declaró monseñor Ocáriz a la prensa tras su presentación. “Así de sencillo, así de sencillo como idea. Luego en la práctica hay que esforzarse por hacerlo, claro”, precisó monseñor Ocáriz, de 72 años, que era vicario auxiliar y que fue elegido el lunes durante el tercer congreso electivo de la prelatura del Opus Dei.

“La continuidad tengo necesariamente que hacerla porque, si no, no tendría sentido mi trabajo.

La diferencia, pues, será necesariamente en cosas transeúntes, accidentales, en nada esencial”, afirmó. “Dependerá de las circunstancias, de los tiempos, de las personas, pero la sustancia tiene que ser la misma, aunque cambien modos de decir, de hacer las cosas, pero siempre con el mismo espíritu”, explicó a la prensa el nuevo prelado del Opus Dei.

EFE

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/fernando-ocariz-nombrado-por-papa-francisco-nuevo-prelado-del-opus-dei/>
(03/02/2026)